



Interponen morenistas denuncia ante la FGR

Acusan de extorsión a Cabeza de Vaca

Afirma diputado que el ex Mandatario se ubica en ciudades fronterizas de Texas

ABEL BARAJAS

El presidente del Congreso de Tamaulipas, el morenista Humberto Prieto Herrera, denunció ante la Fiscalía General de la República (FGR) al ex Gobernador Francisco Cabeza de Vaca, por presuntamente haber establecido retenes para extorsionar y permitir el huachicol fiscal.

Acompañado del diputado federal morenista Sergio Gutiérrez Luna y de la presidenta de ese partido en Tamaulipas, Guadalupe Gómez, el legislador local acudió ayer por la mañana a presentar su querella por delincuencia organizada, extorsión y delitos

en materia de hidrocarburos, “Estamos enterados que ante la Fiscalía Especializada dejaban pasar los ferrotanques en Materia de Delincuencia que con huachicol —pre-Organizada (FEMDO). —sunto huachicol—. Ellos en

“En el año 2020, en la Administración del ex Gobernador, se creó un ‘mini-SAT’, un cadero 200 mil litros de huachicol en una sola ocasión, Tributaria tamaulipeco, en después de esa vez ya no volvieron a asegurar ningúne puntos de revisión que es-rrotanque. Es donde entra la taban coordinados y opera-duda: ¿Por qué ya no hubo dos por los GOPEs (Grupo más detenciones en el tema de Operaciones Especiales), de ferrotanques?”.

que eran el brazo armado o ‘policíaco’ del ex Gobernador, su deseo de que la FGR tenga en donde básicamente ex- una “mayor actividad” para extorsionaban a transportistas lograr la extradición de Cabeza de Vaca, quien se encontraba en Texas, Estados Unidos, el material que venía según dos, entre las ciudades fronterizas de manera ilegal, entraba a McAllen y Houston. México, ellos lo confiscaban, Este proceso se suma a cuando ustedes saben que no los varios que enfrenta el ex Gobernador panista, el más reciente se inició a principios de noviembre cuando la Au-



ditoría Superior de Tamaulipas reveló que en su Administración se realizaron ocho transferencias por un total de 4 millones 50 mil pesos.

Las transferencias se comprobaron con reportes incompletos y sin el proceso fiscaliza requerido.

En esos días, el Congreso de Tamaulipas pidió a la FGR investigar al panista por cinco presuntos delitos, incluidos su posible involucramiento en el contrabando de combustibles, por opera-

ciones con recursos de procedencia ilícita y por encubrimiento de ilícitos fiscales.

El Auditor de Tamaulipas, Francisco Noriega Orozco, precisó en esa ocasión que el monto asciende a los 200 millones de pesos, pero que el resto, es decir, una suma por el orden de los 195 millones 950 mil pesos, corresponde a recursos federales, que escapan a su competencia revisarlos.

CON INFORMACIÓN
DE BENITO LÓPEZ



Óscar Mireles

■ Los morenistas (1) Sergio Gutiérrez Luna, (2) Guadalupe Gómez y (3) Humberto Prieto Herrera llevaron una querella con ante la Fiscalía Especializada en Delincuencia Organizada.